



## Die Tür

Jesus sagte einmal zu seinen Jüngern: „Ich bin die Tür zum Vater.“

Weiter sagte er:

„Wer in das Reich Gottes hinein gehen will,  
wer Gemeinschaft mit Gott haben will,  
kann das nur durch mich erreichen.“

Das erklärte er seinen Jüngern an diesem Beispiel:  
„Wer nicht durch die Tür in den Hof für die Schafe  
hinein geht, sondern anderswo eindringt, ist ein Dieb  
und Räuber. Aber wer durch die Tür hineingeht, ist  
der Hirt der Schafe.“

Der Hirte kommt durch die Tür. Ihn erkennen die  
Schafe an seiner Stimme.  
Er ruft jedes einzelne Schaf beim Namen. Alle  
Schafe, die ihm gehören, folgen ihm, weil sie seine  
Stimme kennen.“



Dann sagte Jesus: „Amen, Amen,  
ich sage euch: Ich bin die Tür zu  
den Schafen. Wer durch mich  
hineingeht, wird gerettet werden.“